

Melle S, 18 ans, souffrant des intestins depuis 3 ans

"Bonjour, ma tata communique avec ma mère sur les produits de SynerJ. C'est là que je demande à ma mère s'il n'y a rien pour les douleurs au ventre. Après chaque repas, j'allais très souvent aux toilettes (diarrhées). Je devais faire attention à ne pas manger cru ni épicé et ni trop gras. Ma mère me donnait du psyllium blond mais rien n'y faisait.

Le 18/11/20, après explications sur le rôle du bien manger (mastication, salivation...) et les conseils d'utilisation de ma tante, je commence par prendre le TOTUM® et le SYNERLIFE® pendant 3 jours puis j'ai ajouté le SUPRASTIN®.

Au bout de 5 jours, on fait le bilan ensemble et du coup je lui réponds (message sur WhatsApp) spontanément sans m'en être rendu compte en fait : « Coucou, eh bien écoute, ça va beaucoup mieux, ça va bien quoi. J'ai pas mal, j'ai plus mal, en tout cas j'ai plus trop mal. Vraiment, ben en tout cas sur moi, ça marche bien ! Je n'ose pas encore manger des choses qui me faisaient mal. Je vais attendre un peu.

Merci, ça fait trop de bien de ne plus souffrir !"
Cordialement !